

合唱コンクール

10月30日



合唱コンクール

K

全員で団結して、金賞をとることができました。先生たちの協力や、自分たちをまとめてくれた学級委員などのクラスメイトなしでは、このような結果を迎えることはできなかったと思います。自分たちの団結力やがんばりを、これから発揮できるようにしたいです。



最高の思い出

I

私は、合唱コンクールで指揮をしました。みんなや音楽をひっぱっていく大事な役割なので、たくさん練習しました。パトリダーやクラスのみんなで協力し、一つの目標に向かって練習しました。そして優勝することができました。クラスの仲間との絆が深まった最高の合唱コンクールになりました。



中学校最後の合唱コンクール

N

私のクラスの自由曲は、ピアノ伴奏なしのアカペラの曲でした。とても難しく最初は大変でしたが、本番では、緊張を忘れ、自分たちが曲にこめた思いが伝わるよう一生懸命歌うことができました。また最優秀を取ることができ、忘れることのない合唱コンクールになりました。



◆編集後記◆
 今年度の総体、コンクール、展覧会等は、新型コロナウイルスの影響で全て中止となりました。三年生にとっては、三年間の集大成の場をなくし悔しい思いをしたことと思います。
 私たち、広報部も熱戦、熱演の場に足を運ぶことができず残念でなりません。しかし、今回の広報誌で皆さんの青春のページに携わることができたことに感謝しています。協力していただいた全ての皆さん、本当にありがとうございました。



金賞 自由曲

- 1年3組 「カリブ夢の旅」
- 2年2組 「君とみた海」
- 3年2組 「Soon-ah will be done」